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Zusammenfassung

        
Die Langzeitergebnisse nach sekundären Implantationen einer Vorderkammerlinse werden in einer retrospektiven Studie untersucht. Es handelt sich um 43 einseitige Aphake und 2 beidseitig aphake Patienten mit Kontaktlinsen-Unverträglichkeit, bei denen durchschnittlich nach 7 Jahren erfolgter intrakapsulärer Kataraktextraktion eine Vorderkammerlinse vom Typ Symflex implantiert wurde. Die mittlere Nachbeobachtungszeit beträgt 40 Monate. Während dieser Zeit wurden folgende Komplikationen beobachtet: leichte Pupillenentrundung (12 Fälle), Visusverschlechterung um mehr als eine Visusstufe (8 Fälle), starke Pupillenverziehung (3 Fälle), Pupillarblockglaukom (2), Netzhautablösung (2), CME (1) und Winkelsynechien (1). Als alternative Korrektur werden die sekundäre Implantation einer transskleral fixierten Hinterkammerlinse und die Durchführung einer Epikeratophakie diskutiert.


      
        
Summary

        
Long-term follow-up of secondary implanted anterior chamber intraocular lenses. The long-term results after secondary implantation of an anterior chamber IOL in aphakic patients are illustrated. After a mean period of 7 years after uneventful intracapsular cataract extraction 45 eyes underwent secondary implantation of an anterior chamber IOL of Sym-flex-Type. The mean follow-up was 40 months. During this time we observed following complications: minimal pupillary deformation (12 cases), worsening of the best corrected visual acuity (8 cases), progredient pupillary deformation (3), retinal detachement (2), pupillary block glaucoma (2), CME (1) and formation of peripheral anterior synechia (1). We discuss the alternative possibility to correct aphakia by secondary implantation of a transscleral fixated posterior chamber IOL or by epikeratophakia.
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